

MAGNET-PERFECT™ THERAPEUTIC NECK MASSAGER

USER MANUAL



Magnetinnov
MEDICAL INNOVATION

TABLE DES MATIÈRES

Mode opératoire	01
Mise en place des piles, Stockage et entretien	03
Questions fréquemment posées	04
Dépannage et solutions	05
Paramètres et spécifications techniques	06
Utilisation	08
Précautions d'utilisation	09
Avertissement	12

01 Fonctionnement de l'alimentation électrique

Ouvrir le couvercle du compartiment à piles et placer les piles dans le compartiment

02 Mise en route

1. Au préalable l'interrupteur d'alimentation doit être en position "on" (**bouton noir**), utiliser une serviette humide pour essuyer les cervicales ainsi que de la feuille conductrice et les zones proches du cou. Les parties du cou en contact avec l'appareil doivent être propre avant toute utilisation.

2. Utiliser le deuxième bouton "on" (**bouton rouge**) de la poignée afin de mettre en route le masseur. La lumière 1 s'allume alors. Il est ensuite possible de régler la puissance avec les boutons "high" ou "low" via le côté gauche de la poignée. Des réglages prédéfinis seront enclenchés au premier démarrage du produit, à savoir :

- A. Mode automatique activé (mode 1)
- B. Niveau de puissance au plus bas
- C. Durée de la session : 15 minutes

3. Utilisation de la touche "mode

La touche de commutation de mode est accessible en appuyant sur le bouton "mode" sur le côté droit. Elle permet de sélectionner six modes différents. Le réglage par défaut est le mode 1 (mode automatique), et le voyant de mode s'allume pour indiquer lequel est sélectionné. La force de chaque mode sera par défaut en vitesse la plus basse. Les six modes de massage sont :

FR **Mode 1** : massage automatique 1, voyant de mode 1 s'allume ;

EN **Mode 2** : acupuncture, voyant de mode 2 s'allume ;

Mode 3 : malaxage, le voyant de mode 3 est allumé ;

Mode 4 : massage par pression, les voyants des modes 1 et 3 s'allument simultanément ;

Mode 5 : pétrissage, voyant de mode 1, 2 allumés simultanément ;

Mode 6 : battement, voyant de mode 1, 2, 3 allumés simultanément.

Mode de massage automatique :

il est recommandé d'utiliser le mode de massage automatique en boucle pour de meilleurs résultats

4. Utilisation de la touche "high" (augmentation de l'intensité)

Renforcement de la force clé, chaque fois que vous appuyez sur la touche gauche " high ", l'intensité augmente d'un rapport avec, en tout, 16 rapports de force. Cette physiothérapie implique que l'utilisateur doit choisir une force appropriée selon son ressenti. Lors de la première utilisation il est suggéré d'utiliser la position faible afin de commencer à s'habituer.

5. Utilisation de la touche "low " (baisse de l'intensité)

La touche low permet, à chaque fois que l'on appui dessus de diminuer d'un rapport l'intensité de la force appliquée. Il y a un total de 16 rapports.

Utilisation suggérée durant 10 à 20 minutes par jour.

Mise en place des piles

FR
EN

1. L'appareil utilise des piles "AAA LR03", qui peuvent être utilisées durant environ 3 mois (15 minutes par jour).
2. Si vous n'utilisez pas ce produit durant une longue période, veuillez retirer la batterie. Dans le cas contraire, la fuite de la pile pourrait provoquer le mauvais fonctionnement de l'appareil
3. N'installez pas la mauvaise batterie dans le mauvais sens. Voir le signe "+". La méthode de traitement des déchets des piles après utilisation doit être conforme aux règles de protection de l'environnement en vigueur dans la ville.
4. Lors du remplacement de la pile, veuillez le faire lorsque le courant est coupé.

Stockage et entretien

1. Veuillez conserver l'appareil dans un endroit inaccessible aux enfants.
2. Ne pas entreposer à la lumière du soleil, à haute température ou dans un environnement humide.
3. A conserver dans un endroit sec et aéré.
4. Veuillez ne pas démonter, réparer ou transformer le produit. Ceci risquerait de causer un accident ou un dysfonctionnement.

Q : Quelle est la cause d'un picotement dans le cou lors du l'utilisation de la fonction d'impulsion électrique ?

A : Les picotements du cou des utilisateurs peuvent provoquer une sécheresse de la peau, qui risque d'apparaître lorsque l'appareil thérapeutique et le cou n'ont pas été entièrement mis en contact. Lorsque ce genre d'inconfort de la fonction d'impulsion électrique se manifeste, il est recommandé d'utiliser une serviette humide pour essuyer la peau du cou. La force électrique devrait être faible lors de la première application, puis s'adapter progressivement (le massage électrique pulsé est utilisé pour masser le méridien du cou et non les vertèbres cervicales).

Q : Pourquoi la peau du cou est-elle irritée ?

A : L'utilisation d'impulsions électriques peut provoquer une certaine sécheresse de la peau sur la partie en contact avec les cervicales, ce qui peut mener à une irritation localisée. Il est alors recommandé d'utiliser une serviette humide afin d'essuyer la peau humide du cou tant que l'appareil thérapeutique est en contact avec la peau. Cette irritation disparaît généralement après 2 jours.

Q : Combien de temps faudra-t-il avant de remplacer la nouvelle batterie ?

A : Le produit utilise la pile alcaline "AAA LR03" qui peut être utilisée durant 3 mois (15 minutes par jour).

Q : Pourquoi le cou est-il douloureux pendant l'utilisation ?

A : Le produit est composé d'un design ergonomique, parfaitement adapté au corps humain qui ne se base pas sur la dimension du cou. Veuillez porter ce produit correctement lorsque vous l'utilisez et veuillez à maintenir une bonne posture. A utiliser 10-20 minutes chaque jour afin de détendre votre cou.

Dépannage et solutions

FR

EN

Phénomène de défaillance	Vérifier les articles	Solution
Le produit ne peut pas s'allumer	Les deux interrupteurs de la machine principale sont-ils en position "on" ?	Composez le numéro de l'hôte en position "on" ?
	La batterie est-elle installée correctement ?	La batterie est installée correctement selon la polarité
	La batterie est-elle faible ?	Remplacer la pile si elle est faible
	La batterie et le contact du ressort de la batterie sont-ils défectueux ?	Utiliser les outils appropriés pour nettoyer le ressort de la batterie
Montrant des signes normaux mais insensibles ou non-réactifs	L'électrode de l'instrument de traitement entre-t-elle en contact direct avec la peau des vertèbres cervicales ?	L'électrode de l'instrument thérapeutique doit être directement exposée à la peau de la vertèbre cervicale.
	Les électrodes ont-elles des poils, des accessoires de vêtement ou d'autres éléments en contact avec la peau ?	Veillez sortir ou séparer les articles.
	L'électrode de l'instrument de traitement et la peau du cou sont-elles fermes ?	Appliquer les électrodes sur la peau et ajuster l'intensité et le mode de traitement appropriés. Mouiller la peau du cou avec une serviette humide.
	Est-ce trop long ?	Le temps approprié est de 10 à 20 minutes.
Picotements	Est-ce trop intense ?	Ajustez le niveau de façon approprié
	La peau est-elle allergique aux électrodes ?	Vérifiez si la peau a des antécédents d'allergie. Une allergie légère n'a besoin que de raccourcir la durée du traitement. Une allergie grave requiert d'arrêter son usage car nécessité de désensibiliser le traitement en premier.
	Temps froid, peau sèche ?	Mouiller la peau et les surfaces des électrodes avec des serviettes humides.
La stimulation est très faible	La peau du cou s'accroche-t-elle à l'électrode ?	Détacher la peau de l'électrode et ajuster l'intensité et les modes de traitement de façon appropriés.
	L'électrode présente-t-elle des taches de saleté ou d'huile ?	Nettoyer la surface de l'électrode
	La batterie est-elle faible ?	Remplacez la pile si elle est faible.

FR

1. Spécifications du produit

EN

Alimentation électrique : 3VDC30mA (batterie 2 noeuds)

Catégorie de sécurité de l'équipement : Pièce d'application de type BF

Taille de la boîte d'emballage : 220X200X60mm

2. Conditions normales d'utilisation

Température : +5 C ~ +40 C .

Température relative : moins de 80%

Pression atmosphérique : 86kPa ~ 106kPa ;

3. Propriétés électriques

Fréquence d'impulsion : 0hz-1000hz.

Durée d'impulsion : 20 μ s ~ 400 μ s.

Amplitude maximale de sortie d'une seule impulsion : >7 μ C

Energie de sortie maximale d'une seule impulsion : \leq 300 m J

Amplitude de sortie maximale : < 50 V (50 m A)

Pic de tension de sortie pendant la mesure d'ouverture : \leq 500 V

Impédance de charge nominale : 500 Ω , tolérance de +10%

Force magnétique de surface : pas moins de 0,01 T ;

Temps de récupération : 15 minutes, tolérance de + 10%.



Utilisation

FR
EN



Déballer l'emballage externe,
assembler les patches à pulsation



Brancher les patches
avec le câble fournit



Insérer les piles dans
le compartim



Mettre en marche
l'appareil



Ajuster l'appareil
à votre convenance



Allumer l'interrupteur
des patch



Changer de mode
avec le bouton «mode»



Utiliser le bouton «high»
pour augmenter l'intensité



Utiliser le bouton «low»
pour baisser l'intensité

Précautions d'utilisation

FR
EN

Danger

• Veuillez ne jamais utiliser le produit avec les appareils électroniques médicaux suivants :

1. Stimulateurs cardiaques et autres dispositifs électroniques médicaux implantables ;
2. Cœur et poumons artificiels et autres dispositifs électroniques médicaux de maintien des fonctions vitales ;
3. Électrocardiographes et autres dispositifs médicaux électroniques.

* Ces dispositifs médicaux électroniques peuvent provoquer des dysfonctionnements et s'avérer être mortels.

Attention

- Si la personne applique en même temps un dispositif chirurgical à haute fréquence avec le masseur sur le corps, l'électrode de celui-ci peut causer des brûlures et des dommages à l'appareil.
- Si le produit est utilisé à proximité d'un appareil de thérapie à ondes courtes ou à micro-ondes (1M), son rendement peut être instable.
- Durant le traitement, l'électrode ne doit pas être en contact direct avec des plaies ni utilisé sur des cicatrices.
- Lorsque vous utilisez le produit, ne placez pas l'électrode près du cœur, de la poitrine, sinon le risque de fibrillation cardiaque augmentera. Ne l'appliquez pas au-dessus du cou, de la tête, de la bouche, des organes génitaux ou des infections cutanées et ne traitez pas la plante des pieds simultanément.

Attention

- L'utilisation du produit est recommandée pour un seul utilisateur. Lorsqu'il est utilisé par différentes personnes, nettoyez l'électrode de l'appareil avant de l'utiliser.
 - Lorsque vous utilisez le masseur, collez l'électrode fermement et uniformément sur la peau.
 - Si vous ne vous sentez pas bien pendant ou après l'utilisation, cessez immédiatement et consultez un médecin.
 - Dans les cas suivants, il est recommandé de consultez votre médecin avant l'utilisation, ceci afin d'éviter des accidents ou un malaise physique :
1. Les personnes sous traitement médical qui ressentent un malaise.
 2. Les personnes souffrant d'un problème cardiaque et de nerfs cérébraux.
 3. Les personnes dont la température corporelle dépasse 38 degrés (période de fièvre).
 4. Les personnes atteintes de maladies infectieuses.
 5. Les personnes souffrant de troubles de la perception de la peau ou d'anomalies cutanées.
 6. NE PAS l'utiliser en conduisant.
 7. Les personnes âgées doivent utiliser sous la direction du médecin.
 8. NE PAS utiliser ce produit après avoir bu ou pris des somnifères.
 9. N'essayez JAMAIS d'inspecter ou d'ouvrir le produit de quelque façon que ce soit.
 10. NE PAS poser d'objets lourds sur le produit.
 11. NE PAS continuer à utiliser ce produit après qu'il a été endommagé.
 14. NE PAS laisser tomber le produit au sol à haute altitude.
 12. NE PAS mettre ou laisser tomber dans l'eau ou dans d'autres liquides.
 13. N'utilisez JAMAIS d'épingles ou autres attaches métalliques avec cet appareil.

Précautions d'utilisation

FR

Note

EN

- Si votre corps ou votre peau vous semblent étranges, consultez votre médecin et suivez ses conseils.
- Si vous souhaitez déplacer le masseur ou le placer sur une autre personne pendant le massage, veuillez couper l'alimentation électrique avant de le déplacer. Sinon, vous risquez de recevoir un fort choc électrique.
- Ne pas laisser à la portée des enfants, afin d'éviter tout accident.
- Ne l'utilisez pas lorsque vous dormez. Dans le cas contraire, vous risquez de provoquer un dysfonctionnement du corps. En outre, le masseur peut se déplacer vers d'autres parties et causer un malaise.
- Ne collez pas l'électrode sur la même zone pendant une longue période, vous risquez de provoquer une inflammation de la peau.
- Lors du massage, n'utilisez pas des parties métalliques d'objet comme les ceintures, les colliers, etc, pour toucher l'électrode, afin d'éviter de recevoir un fort choc électrique.
- N'appliquez pas le masseur au même endroit pendant une longue période (plus de 30 minutes), vous risquez d'éprouver une fatigue musculaire sur la zone de massage et de ressentir une gêne physique.
- Veuillez porter ce produit correctement et l'utiliser sur la colonne cervicale. Posez le produit de façon symétrique. Dans le cas contraire, des accidents ou des malaises physiques risquent de se produire.

Avertissement:

Ce symbole sur l'appareil ou son emballage indique : Ne pas jeter les appareils électriques dans les décharges municipales non triées ; utiliser des installations de collecte séparées. Contactez votre autorité locale pour obtenir des informations sur les systèmes de collecte disponibles. Si les appareils électriques sont éliminés dans des décharges, des substances dangereuses peuvent s'infiltrer dans les eaux souterraines et se retrouver dans la chaîne alimentaire, ce qui est préjudiciable à votre santé et à votre bien-être.



Nous Contacter

Si vous avez la moindre question, n'hésitez pas à nous contacter. Nous ferons de notre mieux pour satisfaire votre demande.



contact@magnet-innov.com



Magnet-Innov



[magnet_innov](#)

Magnetinnov
MEDICAL INNOVATION

MAGNET-PERFECT™ THERAPEUTIC NECK MASSAGER

USER MANUAL



Magnetinnov
MEDICAL INNOVATION

TABLE OF CONTENTS

Operational Mode	15
Battery installation, storage, and maintenance	17
FAQs	18
Troubleshooting and solutions	19
Parameters and technical specifications	20
Use	22
Usage precautions	23
Warning	26

Operational Mode

FR **01 Power supply operation**

EN Open the battery compartment lid and place the batteries in the compartment

02 Start-up

1. The power switch must be “on” (**black button**) beforehand. Wipe your neck with a moist towel as well as the conducting sheet and the areas near the neck. The parts of your neck that are in contact with the device must be clean before each use.

2. Use the second "on" button (**red button**) of the handle to turn the massager on. Light 1 will turn on. Then, you can choose the intensity using the "high" or "low" buttons at the left side of the handle. The following predefined settings will turn on when the product is first turned on:

- A. Automatic mode on (mode 1)
- B. The lowest power level
- C. Session duration : 15 minutes

3. Mode button use

The switch button is accessible by pressing the “mode” button on the righthand side. There are six modes to choose from. The default setting is mode 1 (automatic mode) and the mode light will turn on to indicate which mode has been selected. Each mode’s intensity will be at the lowest speed by default. The six modes are:

FR **Mode 1** : automatic massage 1, mode light 1 turns on;

EN **Mode 2** : acupuncture, mode light 2 turns on ;

Mode 3 : mixing, the mode light 3 is lit;

Mode 4 : pressure massage, mode lights 1 and 3 turn on simultaneously;

Mode 5 : kneading, mode light 1, 2 turned on simultaneously ;

Mode 6 : beating, mode light 1, 2, 3 turned on simultaneously.

Automatic massage mode :

we recommend using the automatic massage mode on loop for best results

4. "High" button use (intensity increase)

Intensification of key intensity, each time you press the left "high" button, the intensity increases by one speed for a total of 16 speeds. This physical therapy involves the user choosing an appropriate intensity according to how they feel. We recommend using a low intensity the first time of use in order to get used to the sensation.

5. "Low " button use (intensity decrease)

The low button allows the user to decrease the intensity. Each time the low button is pressed, the speed decreases the applied speed intensity for a total of 16 speeds.

Suggested use: 10 to 20 minutes per day.

Battery installation

FR
EN

1. The product uses "AAA LR03" alkaline batteries that can be used for up to three months (15 minutes per day).
2. If you aren't using the product for a long period of time, remove the battery. Otherwise the battery leak could cause the device to malfunction.
3. Do not install the batteries in the wrong direction. Check the "+" sign. Use the battery disposal treatment method according to your city's applicable environmental protection laws.
4. Replace the batteries while the device is turned off.

Storage and maintenance

1. Keep out of reach of children.
2. Do not store in direct sunlight, high temperatures, and humid environments.
3. Keep the device in a dry, well-ventilated place.

To avoid causing an accident or malfunction, do not dismantle, repair, or change the product.

Q : What causes the tingling on my neck when I use the electrical impulse feature?

A : Tingling on your neck can cause skin dryness and can happen when the device isn't entirely placed in contact with your neck. When this type of discomfort from the electric impulse takes place, we recommend that you wipe your neck with a moist towel. The electrical force should be weak during the first application and then will progressively adapt (the pulsing electrical massage is used to massage the neck meridian, not the cervical vertebrae.)

Q : Why is my skin irritated?

A : The use of electrical impulses can cause dryness on the area of the skin in contact with the neck massager which can lead to irritation. We recommend that you wipe your neck with a moist towel while the device is in contact with your skin. This irritation generally disappears after two days.

Q : When do I have to replace the batteries?

A : The product uses "AAA LR03" alkaline batteries that can be used for up to three months (15 minutes per day).

Q : Why does my neck hurt during use?

A : The product is ergonomically designed and perfectly adapted to the human body, especially to the neck. Wear the product correctly during use and try to maintain good posture. Use the massager every day for 10-20 minutes to relax your neck.

Troubleshooting and solutions

FR

EN

Error	Check the following	Solution
The product doesn't turn on	Are the two main machine switches in the "on" position?	Check the number of switches that are in the "on" position and change accordingly
	Was the battery installed correctly?	The battery must be correctly installed according to polarity.
	Is there a low battery ?	Replace the battery if it's low.
	Are the battery and spring contact defective?	Use the appropriate tools to clean the battery spring.
Showing normal signals but they are imperceptible or non-reactive	Does the treatment instrument electrode come into direct contact with the cervical vertebrae?	The therapeutic instrument electrode should be directly exposed to the cervical vertebrae skin.
	Is there any hair, clothing, or other foreign objects caught between the electrodes and your skin?	Remove the foreign objects.
	Are the treatment instrument electrode and your skin firm?	Put the electrodes on your skin and adjust the treatment intensity and mode accordingly. Dampen your skin with a moist towel.
	Is it too long ?	The appropriate amount of time is 10-20 minutes.
Tingling	Is it too intense ?	Adjust the level accordingly.
	Is your skin sensitive or allergic to the electrodes?	Check if you have a history of skin allergies. If the sensitivity is slight, you just need to decrease the treatment duration. Severe allergies require stopping use since it requires desensitizing treatment first.
	Cold weather, dry skin?	Dampen your skin and the electrode surfaces with a damp towel.
La stimulation est très faible	Is the electrode clinging onto your skin?	Detach the electrode from your skin and adjust the treatment modes and intensity accordingly.
	Does the electrode have dirt or oil on it?	Clean the electrode surface.
	Is the battery low ?	Replace the battery if it's low.

FR

EN

1. Product specifications

Power supply : 3VDC30mA (2 batteries)

Equipment safety category: BF type applied part

Packaging box size: 220X200X60mm

2. Normal conditions of use

Temperature : +5 C ~ +40 C .

Relative temperature: less than 80%

Atmospheric pressure : 86kPa ~ 106kPa ;

3. Electrical properties

Impulse frequency : 0hz-1000hz.

Impulse duration: 20 μ s ~ 400 μ s.

Maximum amplitude of a single pulse output: >7 μ C

Maximum energy of a single pulse output: \leq 300 m J
Maximum output amplitude: < 50 V (50 m A)

Peak output voltage during opening measurement: \leq 500 V
Rated load impedance: 500 Ω , +10% tolerance

Surface magnetic force: no less than 0,01 T ;

Recovery time : 15 minutes, + 10% tolerance.



Utilisation

FR

EN



Remove the packaging and assemble the pulsing patches



Plug in the patches with the cable provided



Insert batteries



Turn the device on



Adjust the device to your liking



Turn on the patch switch



Change modes with the "mode" button



Use the "high" button to increase intensity.



Use the "low" button to decrease intensity.

Precautions

FR
EN

Danger

- Never use the product with the following electronic medical devices:
 1. Pacemakers and other implantable electronic medical devices;
 2. Artificial hearts, lungs, and other electronic medical devices that maintain vital functions
 3. Electrocardiographs and other electronic medical devices.

* These electronic medical devices can cause malfunctions and turn out to be fatal.

Warning

- If a high-frequency surgical device is applied at the same time as the massager, the massager's electrode could cause burns and damages to the device.
- If the product is used near a shortwave or microwave therapy (1M), its output may be unstable.
- The electrode should not be in direct contact with wounds or used on scars during treatment.
- To avoid the increasing the risk of cardiac fibrillation not place the electrode near your heart or chest while you use the product. Do not use it over your neck, head, mouth, genitals, or on rashes, and do not try to place it on the soles of your feet.

Warning

- Product use is recommended for only one user. If the product is being used by multiple people, clean it before use.
- Attach the electrode evenly and firmly on your skin while using the massager.
- If you don't feel well during or after use, stop using the product immediately and consult your doctor.
- To avoid accidents or physical illness, consult your doctor before using the product if any of the following cases apply to you:
 1. If you are receiving medical treatment and are dizzy.
 2. If you have heart or nerve problems.
 3. If your body temperature is over 100.4° F
 4. Infectious diseases.
 5. Rashes or skin sensitivity.
 6. DO NOT use while driving.
 7. Elderly people should use the product under the instruction of their doctor.
 8. DO NOT use the product after drinking or taking sleeping pills.
 9. NEVER try to inspect or open the product.
 10. DO NOT put heavy objects the product.
 11. DO NOT continue to use the product if it's damaged.
 14. DO NOT drop the product from a high place.
 12. DO NOT submerge or drop the device in water or any other liquid.
 13. NEVER use pins or other metal clips with this device.

Precautions

FR

Notes

EN

- If your skin or body feel strange, consult your doctor and follow their instructions.
- To avoid electric shocks, cut off the power supply before moving the device if you want to move the massager or put it on someone else during the massage.
- To avoid accidents, keep out of reach of children.
- Do not use while sleeping. Use while sleeping could cause bodily dysfunction, or the massager could move to other parts of the body and cause a loss of consciousness.
- Do not put the electrode in the same place for a long time. Doing so can cause skin inflammation.
- To avoid electric shocks, do not allow metal objects to come into contact with the electrode during the massage (necklaces, belts, etc.)
- Do not use the massager in the same place for an extended period of time (more than 30 minutes). Prolonged use can cause muscle fatigue and discomfort in the massaged area.
- Wear the product correctly by putting the device on the cervical spine in a symmetrical manner. Improper use of this product could cause accidents or physical illness.

Avertissement:

This symbol on a device or its packaging means: do not throw away electronic devices in unapproved municipal landfills: use separate collection facilities. Contact your local authority to obtain information on available collection systems in your area. If electronic devices are thrown away in landfills, dangerous substances can seep into underground water and end up in the food chain which is dangerous to your health and wellbeing.



Contact Us

If you have any questions, feel free to contact us, and we'll do the best we can to address your questions or concerns.



contact@magnet-innov.com



Magnet-Innov



[magnet_innov](https://www.instagram.com/magnet_innov)

magnetinnov
MEDICAL INNOVATION

*Thank you
for purchasing the
Magnet-perfect™
therapeutic neck massager*

Discover now our best products



Magnet-Relax 2.0
The Smart Eye
Massager



Magnet-Zen™
The Shiatsu
Massage Pillow




Magnet Relax™
The Massage
Mask

 Magnet-Innov

 magnet_innov

magnetinnov
MEDICAL INNOVATION
www.magnet-innov.com



 Scan me
for a gift